
COMUNE di SASSO MARCONI
Verbale assemblea pubblica Consulta Badolo Battedizzo

del 7 settembre 2021 (dalle ore 18:00 )

Presenti: sindaco Roberto Parmeggiani, vicesindaco Luciano Russo, assessora Irene
Bernabei, Maurizio Costantino, Valeria Lolli, Valentina Perla, Arianna Gaspari, Debora
Marzaduri.
Assenti: Davide Ravaglia.

L’assemblea si è aperta con la presentazione dei membri della consulta con la presenza del
sindaco Roberto Parmeggiani, vicesindaco Luciano Russo, assessora Irene Bernabei.

Successivamente, sono stati elencati i punti delle richieste avviate da parte della Consulta.

1 05/05/2021 Marciapiede dalla zona dell’ex casello fino a ponte Albano

2 05/05/2021

Mercato con i mercanti locali in uno spazio con cadenza settimanale o ogni
due settimane (zona sede della cooperativa Lo scoiattolo) in base ai bisogni
dei cittadini della frazione.

3 05/05/2021
Pulizia canali di scolo da ex casello a nuovo casello e proseguendo su via
Setta fino al confine della frazione.

4 05/05/2021 Illuminazione sottopasso via Setta

5 05/05/2021
Isola pedonale via Setta davanti al parcheggio Cinque Cerri (zona distributore
di benzina).

6 05/05/2021 Inserimento lampioni per illuminazione notturna dove mancanti.

7 05/05/2021 Strisce parcheggio auto Cinque Cerri (zona distributore di benzina).

8 05/05/2021 Bike sharing gratuito per residenti e a pagamento per altri.

9 05/05/2021 Richiesta SIM telefonica data in gestione ai Consultori per il lavoro svolto.

10 18/05/2021
Situazione di degrado (siringhe, rifiuti, bottiglie…) presente in alcuni tratti di
via Ziano di Sotto, si chiede di poter potenziare l’illuminazione.

11 05/03/2021

Attrezzare con tavoli e/o panchine le zone usuali di partenza per i camminatori
(es. cimitero di Battedizzo o piazza di Battedizzo). Nel caso dell’inserimento di
punti di “ristoro” collocazione di cestini ed eventuale illuminazione.

12 22/07/21

Punti-parcheggio per le biciclette coperti (zona ex-Metalplast) per coloro che
si recano in auto dalla Frazione al centro allo scopo di muoversi con le
biciclette depositate in loco.



13 31/08/21
Sopralluogo per la realizzazione di un passaggio pedonale dall'ex casello
dell'autostrada fino alla stazione di Sasso Marconi

In tale occasione, sono stati raccolti i recapiti telefonici e gli indirizzi elettronici dei cittadini
allo scopo di creare diverse modalità comunicative oltre le bacheche esposte nella Frazione.

Il sindaco risponde su alcuni temi delle suddette richiesto-proposte:

● Mercato con i mercanti locali in uno spazio con cadenza settimanale o ogni
due settimane (zona sede della cooperativa Lo scoiattolo) in base ai bisogni
dei cittadini della frazione: Il Sindaco Parmeggiani approfondisce sul tema mercati
locali con vendita dei piccoli produttori del territorio, specificando le caratteristiche
che potrebbe avere in base al vigente regolamento.

● Marciapiede da ex casello a ponte Albano, Il Sindaco Parmeggiani comunica che
è stata prevista la realizzazione di una ciclabile sia per i viandanti che per i ciclisti in
collaborazione con Città Metropolitana, (budget di circa 280.000 euro) realizzata con
la segnaletica orizzontale. Il Comune di Sasso Marconi ritiene tale proposta non del
tutto sicura per coloro che la percorrono.
La controposta del Comune di Sasso Marconi è di realizzare un percorso
maggiormente sicuro. Il Sindaco comunica che a fronte della segnaletica orizzontale
hanno preteso che il nuovo Ponte Leonardo comprenda due corsie per le biciclette.

● Isola pedonale via Setta davanti al parcheggio cinque cerri (zona distributore di
benzina): il sindaco comunica che la realizzazione di tale richiesta verrà richiesta
alla Provincia (il Comune propone di fare coprire le spese alla Provincia).

● Potenziamento dell’illuminazione, il sindaco risponde presentato quanto è previsto
dalla nuova regolamentazione comunale sul tema dell’illuminazione. Ad ora, il
Comune raccoglie le segnalazioni, la realizzazione di interventi è connessa alla
valutazione degli interventi da effettuare.

● Tema Ponte Albano: attualmente sono attive delle perizie trimestrali, dalle quali è
emersa l’adeguatezza della ponte. Il ponte ha necessità di riqualificazioni anche dal
punto di vista estetico e di potenziamento degli ausili che permettano il rallentamento
della velocità.

● Tema Ponte Da Vinci: attualmente Anas (incaricato della progettazione della
riqualificazione) sta avviando dei controlli e delle verifiche confermative.
Il progetto verrà presentato in tempi brevi, la riqualificazione consiste
nell’abbattimento della strada e dei piloni, il consolidamento dell’arco e l’installazione
di piloni obliqui. (inoltre saranno installati dei parapetto e l’allargamento della strada).
Il commissario incaricato non è stato ancora nominato ad ora.



In tale occasione, i cittadini hanno avanzato le seguenti proposte:

● Cestino da installare nelle vicinanze della fontana della piazza di Battedizzo
● Potenziamento dell'illuminazione del tratto zona dalla rotonda dell'ex casello a

Ponte Albano
● Dissuasore della velocità del tratto zona dalla rotonda dell'ex casello a Ponte Albano
● Maggiore controllo dei camion che parcheggiano nella zona Zaino di Sotto, nel quale

è vietato l'accesso al camion specifiche dimensioni.
● Creazione di passaggi pedonali per raggiungere il fiume nella zona Cinque Cerri o

uno "sfogo verde" pubblico.
● Segnaletica per le indicazioni stradali di parcheggio e cimitero nei pressi della

piazza di Battedizzo.
● Gaspari domanda le tempistiche di risposta sulla manutenzione delle aree pubbliche

limitrofe alla parrocchia di Battedizzo (s. Martino di Battedizzo). Si propone per
avviare un patto di collaborazione su proposta dell’assessora Bernabei.

Successivamente è stata presentata l’attività delle Bottega Volante della cooperativa Lo
Scoiattolo in quanto comprende un comparto dedicato all’offerta alimentare equosolidale.

Il Presidente                                                                                      Il Segretario
Maurizio Costantino                                                                         Valentina Perla


